

ABSTRAK

FITRANTI TRI WAHYUNI. NIM. 311409025. *Kemampuan Menganalisis Unsur-Unsur yang Diperdengarkan Pada Siswa Kelas IX3 SMP Negeri 13 Gorontalo*. Program Studi S1 Bahasa dan Sastra Indonesia Fakultas Sastra dan Budaya Universitas Negeri Gorontalo 2013. Pembimbing I Dr. Hj. Sayama Malabar, M.Pd dan Pembimbing II Dr. Hj. Asna Ntelu, M. Hum.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah kemampuan siswa kelas IX3 SMP Negeri 13 Gorontalo dalam menganalisis unsur-unsur syair yang diperdengarkan. Unsur-unsur yang dimaksud adalah rima, rasa, imaji, majas, nada, dan suasana. Tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan kemampuan menganalisis unsur-unsur syair yang diperdengarkan pada siswa kelas IX3 SMP Negeri 13 Gorontalo. Adapun metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif. Metode ini digunakan untuk memandang dalam tujuan mendapat gambaran yang jelas hasil penelitian tentang kemampuan menganalisis unsur-unsur syair yang diperdengarkan pada siswa kelas IX3 SMP Negeri 13 Gorontalo.

Populasi dalam penelitian adalah keseluruhan siswa kelas IX SMP Negeri 13 Gorontalo. Sampel penelitian menggunakan teknik purposive sample atau sampel bertujuan. Adapun yang menjadi sampel dalam penelitian adalah siswa kelas IX 3 angkatan 2012/2013 yang berjumlah 21 yang terdiri dari laki-laki 9 orang dan perempuan 12 orang. Teknik pengumpulan data menggunakan tes kemampuan dan wawancara. Teknik analisis data dilakukan dengan cara: (1) Pengklasifikasian data berdasarkan unsur-unsur syair, (2) penskoran dilakukan setelah data diklasifikasikan berdasarkan unsur-unsur syair, (3) Pengolahan skor menjadi nilai, dan (4) Menentukan patokan dengan presentase.

Hasil penelitian dan pembahasan menunjukkan bahwa kemampuan siswa menganalisis unsur-unsur syair yang diperdengarkan pada siswa kelas IX3 SMP Negeri 13 Gorontalo yang termasuk kategori baik sekali tidak ada atau 0%, siswa yang termasuk kategori baik tidak ada 0%, siswa yang termasuk kategori cukup 4 orang atau 19,04%, yang termasuk dalam kategori kurang 16 orang atau 76,19%, dan yang termasuk dalam kategori gagal 1 orang atau 4,76%. Jadi, dapat disimpulkan bahwa siswa kelas IX 3 SMP Negeri 13 Gorontalo belum mampu dalam menganalisis unsur-unsur syair yang diperdengarkan.

Kata kunci: Kemampuan, Menganalisis, dan Syair.